

Sostenedores y política

Señor Director:

Llama a la reflexión la declaración de alcaldes, sostenedores de colegios, que realizan altisonantes declaraciones en respuesta al ministro de Educación que llama a retomar las clases presenciales.

No es posible, ni aceptable, que la educación y gestión de los colegios esté en manos de cofradías políticas. Los demás sostenedores que hemos puesto todo nuestro esfuerzo en mantener las clases no merecemos tener este tipo de pares que, escudados en sus trincheras partidistas, hacen finalmente lo que se les da la gana sin ningún tipo de consecuencia.

FRANCISCO J. RODRÍGUEZ LEDEZMA

Gerente general Corporación Educacional San José